

Gemeinsame Familien-Aktion von HYMER und der DKMS

Bad Waldsee, 10. Juli 2018 – Bereits seit über sieben Jahren engagiert sich die Hymer GmbH & Co. KG an der Seite der DKMS im Kampf gegen Blutkrebs. Neben Typisierungs- und Spendenaktionen in den vergangenen Jahren unterstützt der Wohnmobilhersteller aus Bad Waldsee die gemeinnützige Organisation diesen Sommer auch mit einer Camping-Aktion. Jeweils eine Woche lang verbringen zwei betroffene Familien einen sorgenfreien Camping-Urlaub in einem ERIBA Familien-Caravan auf dem Campingplatz Gitzenweiler Hof am Bodensee.

Im Kampf gegen den Blutkrebs steht HYMER seit 2011 an der Seite der DKMS und engagiert sich beispielsweise mit regelmäßigen Spenden und großen Typisierungsaktionen innerhalb des eigenen Unternehmens. Neben finanzieller Unterstützung, sensibilisiert HYMER dank seiner Aktionen sowohl seine Fans und Kunden als auch die eigene Belegschaft – um die 650 Mitarbeiter haben sich bislang registrieren lassen. „Neben der finanziellen Unterstützung geht es auch darum, öffentliche Aufmerksamkeit auf die Krankheit zu lenken, denn mit jedem registrierten Spender erhöht sich die Chance auf Überleben für Patienten. Das ist eine Aufgabe, bei der wir die DKMS mit gemeinsamen Aktionen unterstützen“, erklärt Christian Bauer, Geschäftsführer der Hymer GmbH und Co. KG.

Um Familien mit von Leukämie betroffenen Kindern eine Freude zu machen, stellt der Wohnmobilhersteller diesen Sommer einen ERIBA Familien-Caravan zur Verfügung. Jeweils eine Woche verbringen zwei Familien auf dem Campingplatz Gitzenweiler Hof bei Lindau am Bodensee und können den Alltag dabei hinter sich lassen und den Sommer genießen. Auch Heike Müller-Jungbluth, Abteilungsleiterin Fundraising bei der DKMS, freut sich über die Aktion: „Wir sind sehr froh, mit HYMER einen starken Partner an unserer Seite zu haben, der uns nicht nur finanziell unterstützt, sondern auch solche besonderen Momente für die betroffenen Familien möglich macht“. Für den Urlaub wurden Patientenfamilien ausgewählt, die im Rahmen ihrer Patientenaktion seit Dezember 2014 mehr als 3000 Neuregistrierungen erreichen konnten und damit einen großen Beitrag auch für andere Patienten leisten. „Für uns ist es eine besondere Freude, diesen Familien, die selbst gegen Leukämie ankämpfen mussten und dabei so viel für Andere getan haben, eine entspannte Zeit mit ihren Liebsten zu schenken“, so Christian Bauer.

Unternehmenskontakt:

Hymer GmbH & Co. KG
Holzstraße 19
D-88339 Bad Waldsee

Sarah Lemke
Tel.: +49 (0)7524-999 236
E-Mail: presse@hymer.com

Pressekontakt Agentur:

LoeschHundLiepold Kommunikation GmbH
Tegernseer Platz 7
D-81541 München

Marcel Bahrenburg
Tel.: +49 (0)89-72 01 87-291
E-Mail: hymer@lhk.de

PRESSEINFORMATION

Weitere Informationen auf www.hymer.com

Umfassende Presseinformationen sowie hochauflösendes Bildmaterial finden Sie [hier](#).
HYMER auf Facebook: www.facebook.com/hymer.reisen.im.original

Über HYMER

Seit seiner Gründung 1957 ist HYMER der Inbegriff von Reisemobilen und -Caravans „made in Germany“. Das Unternehmen zeichnet sich nicht nur durch seine lange Tradition und die große Leidenschaft für das mobile Reisen aus, sondern ist dank hoher Qualität und kontinuierlicher Innovationsarbeit einer der führenden Hersteller im Premiumsegment. Die Hymer GmbH & Co. KG vertreibt ihre Produkte unter den vier Marken HYMER Reisemobile, ERIBA Caravans, HYMERCAR Camper Vans sowie HYMER Original Teile & Zubehör. Die Hymer GmbH & Co. KG ist ein Unternehmen der Erwin Hymer Group.

Über die Erwin Hymer Group

Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Die Gruppe erzielte im Geschäftsjahr 2016/17 mit ihren weltweit mehr als 6.000 Mitarbeitern und rund 55.000 Freizeitfahrzeugen einen Umsatz von 2,1 Mrd. Euro. Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken American Fastbacks, Buccaneer, Bürstner, Carado, Cliffride, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Niesmann+Bischoff, Laika, LMC, Roadtrek, Sunlight und Xplore, die Reisemobilvermietungen Best Time RV, McRent, und rent easy, der Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera, der Zeltcaravan-Hersteller 3DOG camping sowie das Reiseportal freeontour.

Über die DKMS

Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, die sich dem Kampf gegen Blutkrebs verschrieben hat. Sie wurde vor 27 Jahren in Deutschland von Dr. Peter Harf gegründet, dessen Ehefrau an den Folgen einer Leukämieerkrankung verstarb. Heute ist die DKMS-Familie außer in Deutschland auch in den USA, in Polen, Spanien und in UK aktiv. Gemeinsam haben sie 7,7 Millionen Lebensspender registriert und die DKMS zu einer weltweit bedeutenden Organisation im Kampf gegen Blutkrebs gemacht. Über 600 DKMS-Mitarbeiter aus mehr als 20 Nationen setzen sich täglich dafür ein, jedem Blutkrebspatienten eine zweite Lebenschance zu ermöglichen. Hintergründe, Materialien und viele weitere Geschichten für Ihre Berichterstattung finden Sie in unserem DKMS Media Center unter mediacenter.dkms.de. Für aktuelle Infos folgen Sie uns gerne auf Twitter oder erhalten Sie weitere Insights zur DKMS und zum Thema Kampf gegen Blutkrebs auf unserem Corporate Blog dkms-insights.de. Zur Registrierung als Stammzellspender besuchen Sie bitte unsere Webseite: www.dkms.de

Unternehmenskontakt:

Hymer GmbH & Co. KG
Holzstraße 19
D-88339 Bad Waldsee

Sarah Lemke
Tel.: +49 (0)7524-999 236
E-Mail: presse@hymer.com

Pressekontakt Agentur:

LoeschHundLiepold Kommunikation GmbH
Tegernseer Platz 7
D-81541 München

Marcel Bahrenburg
Tel.: +49 (0)89-72 01 87-291
E-Mail: hymer@lhk.de